



COACH REMINDERS – July 17, 2023

Entry deadline for the 2023 Speedo Canadian Swimming Championships is TOMORROW (Tuesday, July 18th 11:59pm PST)

We have had many questions on the management of Qualifying Benefits

We will allow the 50 free to have qualifying benefits. We understand the confusion and will update the wording to make clearer for future events, but for the 2023 Speedo Canadian Swimming Championships, we will allow a qualifier in the 50 free to be entered in the 100 free and 200 free as a qualifying benefit. The stroke 50s (fly, back and breast) remain without a qualifying benefit. Swimmers only qualifying in a stroke 50 (fly, back or breast) do not gain a qualifying benefit.

Any entries that have been rejected based on the above modifications, will now be accepted.

For swimmers who are entering events because of a qualifying benefit, they must submit a time. If there isn't a time within the qualification window, please use a time outside of the window. If there is no time at all, please use a split time in order to provide parameters for planning of session timelines. Split times are not accepted as event qualifying times, unless they are "official splits". If a swimmer doesn't have a time, i.e. 1500m freestyle, please create a custom time for seeding purposes.

Relays – Female 13-14 & Male 14-15

There are not required time standards for the above-mentioned age groups. Times must be proven and if not possible, the relay will be entered with a NT.

Mixed Gender and Female 13-14/Male 14-15 relays: No entry standards. Relay entry times must be proven utilizing swimmers entered in the meet by the meet entry deadline. The online system to be used to prove relay entry times. Any relay team NOT proven by the meet entry deadline will be entered NT.

RAPPELS AUX ENTRAINEURS – 17 juillet 2023

La date limite d'inscription aux Championnats canadiens de natation Speedo 2023 est DEMAIN (le mardi 18 juillet, 23 h 59 HNP).

Nous avons reçu de nombreuses questions concernant les bonus de qualifications

La qualification au 50 m libre permettra maintenant des bonus de qualification. Nous comprenons la confusion et nous mettrons à jour la formulation pour la rendre plus claire pour les compétitions futures, mais pour les Championnats canadiens de natation Speedo 2023, nous permettrons à une personne qualifiée au 50 libre de s'inscrire au 100 libre et au 200 libre comme bonus de qualification. Les 50 m papillon, dos et brasse ne bénéficient toujours pas de bonus de qualification. Les nageurs qui se qualifient uniquement au 50 m papillon, dos ou brasse n'obtiennent pas de bonus de qualification.

Les inscriptions qui ont été rejetées sur la base des modifications susmentionnées sont désormais acceptées.

Les nageurs qui s'inscrivent à une épreuve en raison d'un bonus de qualification doivent soumettre un temps.



Si aucun temps n'a été enregistré durant la fenêtre de qualification, utilisez un temps réalisé en dehors de cette fenêtre.

S'il n'y a pas de temps du tout, veuillez utiliser un temps de passage afin de fournir des paramètres pour la planification de la durée des sessions. Les temps de passage ne sont pas acceptés comme temps de qualification, sauf s'il s'agit de temps de passage officiels.

Si un nageur n'a pas de temps, par exemple, au 1500 m libre, veuillez créer un temps personnalisé à des fins de classement.

Relais – féminin 13-14 ans et masculin 14-15 ans

Il n'y a pas de normes de temps pour les groupes d'âge mentionnés ci-dessus. Les temps doivent être prouvés et si ce n'est pas possible, le relais sera inscrit NT.

*Épreuves de relais mixtes **et relais 13-14 ans et 14-15 ans** : il n'y a aucune norme. Tous les temps de relais d'inscription doivent être confirmés au plus tard à la date limite d'inscription de la compétition. Le système d'inscription en ligne doit être utilisé pour soumettre la preuve de temps de tous les temps de relais. Toute équipe de relais dont les preuves de temps n'ont pas été soumises avant la date limite d'inscription sera inscrite sans temps (NT).*